

INFORMÓ DEL HECHO UNA SEMANA DESPUÉS DE SUCEDIDO

## Suspenden a director de Colegio San José por el caso de ingreso de un arma de fuego

• Ayer se realizó un consejo escolar ampliado en el recinto, donde participó toda su comunidad educativa para hacer frente al tema.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

FOTO MANUEL ESPINOZA ÁVILA

**CURICÓ.** A través de un comunicado, el establecimiento curicano informó que separó de sus funciones al director Carlos Sepúlveda, por la tardanza en contar el ingreso de un arma a una sala de clases.

"Esta medida de carácter transitoria se mantendrá hasta que los hechos y las responsabilidades sean esclarecidas, y sea posible retomar de modo normal el funcionamiento de colegio", dice el documento. El grave y delicado episodio se registró el 22 de mayo pasado, pero recién una semana después el suspendido director dio a conocer la grave situación.

No hay que olvidar que un alumno de primero medio llevó el arma de fuego y una



Comunidad educativa está con apoyo externo para enfrentar problemática.

compañera la usó para amenzar a un profesor con el objetivo de que le subiera las notas.

De manera subrogante, quedó como director Alex Alcaíno mientras se realiza una investigación interna del polémico caso de violencia escolar, donde sus protagonistas están suspendidos de clases.

### ENCUENTRO

Tomando en cuenta la gravedad del caso, el Colegio San

José realizó ayer un consejo escolar ampliado, donde participó el director provincial de Educación de Curicó, Rodrigo Castro, quien calificó como de muy positiva la instancia.

Contó que estuvieron presentes dirigentes de los alumnos, representantes de padres y apoderados, del sindicato de trabajadores, profesores, asistentes, el sostenedor y el director (s), además de la Superintendencia

y la Seremi de Educación. "Lo más importante es que se va a desarrollar el debido proceso con los involucrados en el conflicto y eso será informado a la comunidad", acotó Rodrigo Castro.

En diálogo con diario La Prensa, informó que ayer y hoy el establecimiento sigue sin clases, pero "con un apoyo externo de sicólogos para el equipo docente y el jueves (mañana) vuelven las clases normales".